
議会報告会実施報告書 

開催日時 令和元年７月 20日（土）午後２時 00分から午後３時 30分まで 

開催場所 生涯学習センター 

出席議員 田辺昭人（代表者兼司会）、西郷宗範（調整役）、加藤眞道（総務常任委員

会）、山本けんじゅ（生活環境常任委員会）、大村洋子（教育福祉常任委員

会）、大野忠之（都市整備常任委員会）、田中洋次郎（ＦＭ戦略プラン審査

特別委員会）、葉山なおし（がん対策検討協議会）、堀りょういち（パソコ

ン操作）、木下義裕（記録）、小幡沙央里（受付等）、嘉山淳平（受付等）、

南まさみ（受付等） 

参加者 11名 

実施内容 【第１部】議会からの報告 

・令和元年度予算、特別委員会等 

【第２部】広聴ワークショップ 

・「新時代をむかえた横須賀のまちづくりについて」 

実施結果 

（主な意見） 

１グループ ・住んで良かったまちとなるために、商店の減少を止め人

口減少に対する対策を講じていくべき 

・狭い歩道の拡幅整備など生活面の問題への対応を行って

ほしい 

２グループ ・環境面への配慮など、石炭火力発電所のあり方について

考えていくことが必要である 

・人口を増やすことだけでなく、コンパクトシティを目指

し、生活の利便性を高めることが大事である 

３グループ ・行政は災害に強いまちづくりを目指すため、より見やす

いハザードマップの作製など防災情報提供をより行い、

津波避難ビルの指定数と面積をもっと増やしてほしい 

・議会の広報活動をもっと活発にしてほしい 

その他（報告

への質問等） 

・がん対策検討協議会の中で、実際に若年でがんに罹患しその後ガンを克

服したケースがあったが、職場への復帰のサポートについてどのような

議論があったのか 

・公園墓地事業費予算について、清掃業務と指定管理者の業務の内容はど

ういったものなのか 

・一般会計予算、公園墓地事業費予算、水道事業会計予算の伸びの理由は

何なのか 

・水道事業会計の今後の見通しについてはどうなのか 

 


